

## Enquête sur l'accident de l'AF447 Rio-Paris (228 morts) au parquet de Paris.

---

Expéditeur : norbert jacquet (norbertjacquet@yahoo.fr)

À : laure.beccuau@justice.fr

Date : lundi 15 novembre 2021, 10:56 UTC+1

---

Madame la Procureure,

Le fichier PDF que j'ai porté à votre connaissance par mon courriel du 8 novembre ne laisse aucune place au doute concernant des falsifications dans des enquêtes sur des accidents aériens (1).

S'agissant de l'enquête relative au drame du vol AF447 Rio-Paris (228 morts), actuellement dans les mains de votre parquet, des informations sont disponibles sur le Web à partir, entre autres, de deux pages (2) (3).

Je vous prie d'agréer, Madame la Procureure, l'expression de mes sentiments respectueux.

---

Norbert Jacquet

[Web général](#) - [Vidéos](#) - [Images / documents](#)

[Justice française criminelle \(Boeing 737 MAX\)](#).

[La commission Bernalicis et les magistrats faussaires](#)

[Démocratie et justice française : où va l'Europe ?](#)

"Liberté, démocratie, Etat de droit, valeurs de l'UE"... en 2022 ? :

- [Dupond-Moretti au jeu de la vérité et des mensonges](#) (30 mars 2021)
- [Macron, l'armée, la justice : où va la France ?](#) (30 avril 2021)
- [Une justice française très gravement malade \(crashes aériens\)](#) (8 novembre 2021)

(1) PDF également disponible en ligne (5 pages, 387 Ko) : <http://franceleaks.com/hollande/fausses-licences-de-pilote-et-securite-aerienne-norbert-jacquet-8-novembre-2021.pdf>

(2) 26 juin 2021 : [Plainte pour faux \(AF447 Rio-Paris, démocratie, Etat de droit\)](#)



### **Plainte pour faux (AF447 Rio-Paris, démocratie, Etat de droit)**

Norbert JACQUET

Des industriels de l'aéronautique corrompent les institutions dans des enquêtes sur des crashes aériens. La justi...

(3) 14 novembre 2021 : [« Confiance dans l'institution judiciaire » : poudre aux yeux ?](#)

France nice-matin  
Jeudi 11 novembre 2021

# « La justice a été réparée, il faut maintenant la moderniser »

Attaqué de toutes parts, le garde des Sceaux Éric Dupond-Moretti fait front et profite des états généraux de la justice pour dresser son bilan. La campagne du candidat Macron est à l'évidence lancée.

L'actualité est le transfert de détenus de Melfosse vers la nouvelle prison de Lutzelbach. Le président Macron avait promis la construction de 15 000 places. Or en six ans ? Il y a eu moins de 2 000 places et un seul 8 000 places en dix ans. Le plus grand plan de construction depuis trente ans. 2 000 sont



De consulte régulièrement en correctionnelle des prévenus, sous le coup d'une obligation de quitter le territoire, qui ont commis des délits ou récidives. C'est catastrophique en termes d'image pour la justice et pour l'État qui donne l'impression d'être incapable de faire appliquer les sanctions.

## « Confiance dans l'institution judiciaire » : poudre aux yeux ?

Norbert JACQUET

La loi "Confiance dans l'institution judiciaire" et les Etats généraux de la justice : une double opération poud...